



**Benefizkonzert
in der Kirche Uttwil**

**ARTCELLO ENSEMBLE
Leitung Denis Severin**

Samstag, 7. Februar 2026 um 17 Uhr

Anstelle eines Eintritts bitten wir um einen freiwilligen Beitrag
zugunsten des Vereins «Kunst ohne Grenzen Basel»

Verein „Kunst ohne Grenzen Basel“

Der Name des Vereins entspricht unserem Leitmotiv, dass die Kunst alle Menschen verbindet. Überall in der Welt trennen sprachliche und kulturelle Grenzen die Menschen. Die Sprache der Kunst aber verbindet, sie ist universell und wird überall verstanden.

Der Verein „Kunst ohne Grenzen Basel“ verfolgt das Ziel, junge Künstler unabhängig von ihrer Herkunft und Nationalität auf ihrem Berufsweg zu fördern und zu unterstützen und dort einzugreifen, wo es an notwendigen finanziellen Möglichkeiten fehlt.

Dank der grosszügigen Hilfe von Freunden, Verwandten, bekannten und unbekannten Gönnerinnen und Göntern, ist es uns möglich, Benefizprojekte auf die Beine zu stellen.

Wir organisieren Meisterkurse und Kulturprojekte mit bedeutenden europäischen Künstlern in Ländern, in denen die Kulturinstitutionen Finanzierungsschwierigkeiten haben. Bei den Meisterkursen arbeiten die Künstler mit den Studenten immer unentgeltlich. Wir übernehmen die Kosten für Notenmaterial, für Saiten und Instrumentenreparaturen. Wir sammeln nicht mehr benötigte Instrumente und geben sie kostenlos an bedürftige Musikstudenten ab.

Seit Beginn des Krieges in der Ukraine leisten wir im Verein „Kunst ohne Grenzen Basel“ eine besondere und umfangreiche Unterstützung, um den betroffenen Künstlerinnen und Künstlern sowie jungen Talenten aus der Ukraine konkret zu helfen. Wir organisieren gezielte Fördermaßnahmen, um ihnen trotz der schwierigen Lage weiterhin künstlerische Ausbildung und kulturellen Austausch zu ermöglichen. Dabei stellen wir Mittel für Instrumente, Unterricht und Wohnraum bereit und schaffen Plattformen für Auftritte und Begegnungen, damit die Kunst auch in Krisenzeiten als verbindendes und stärkendes Element wirken kann.

Wir arbeiten mit grossem Idealismus und ohne jegliches kommerzielles Interesse.

Die vielen positiven Rückmeldungen bestätigen uns die Wichtigkeit dieser Arbeit und bestärken uns in unserem Vorhaben.

ArtCello Ensemble

Es spielen Studenten und Studentinnen der Hochschule für Musik Genf-Neuchâtel und Hochschule der Künste Bern

Fomaida Yuziuk (Ukraine)

Era Chantzari (Albanien)

Hana Semnic (Serbien)

Denis Poustovgar (Portugal)

Gianis Papagiannopoulos (Griechenland)

Mukhammadrizo Ruzmatov (Usbekistan)

Benedek Balog (Ungarn)

Künstlerische Leitung Prof. Denis Severin

Programm nach Ansage. Werke von

G.F. Händel, C. Franck, F. Schubert, G. Verdi, R. Strauss, H. Vila-Lobos.

Denis Severin kommt aus Charkiv in der Ukraine. Er ist seit elf Jahren Schweizer und arbeitet als Celldlehrer an den Musikhochschulen von Bern und Neuchâtel. Er hat bereits vor dem Krieg in der Ukraine junge Cellisten betreut und gefördert. Im Moment ist das Cellostudium in der Ukraine schwierig bis unmöglich. Seit März 2022 hat Denis Severin begabte Cellisten für ein ungestörtes Studium in die Schweiz geholt.



VEREIN
KUNST OHNE
GRENZEN
BASEL

IBAN: CH92 0029 2292 1164 13M1B **BIC:** UBSWCHZH40M

PayPal: musicwithoutborders.basel@gmail.com